
NEWS

**Professor und Studenten zusammen in einer Jazzband**

Cantina Band spielte auf dem Sommerfest der Hochschule

27.07.2018 | Nach Ihrem erfolgreichen Auftritt bei der Absolventenfeier der Graduate School Ostwürttemberg (GSO) und der Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen (WBA) sorgte die Cantina Band letzte Woche beim Sommerfest der Hochschule ein weiteres Mal für musikalische Unterhaltung.

In der fünfköpfigen Band spielen Studenten der Hochschule Aalen. Darunter Holger Havlin aus Nördlingen am E-Bass, der im sechsten Semester Maschinenbau / Produktion und Management studiert. Mit von der Partie ist außerdem sein Studiendekan, Prof. Dr. Harro Heilmann, am Keyboard.

Die Cantina Band hat sich nach einem Musikstück aus Star Wars Episode IV benannt, das zu hören ist, als Obi-Wan Kenobi und Luke Skywalker Chalmuns Cantina in Mos Eisley betreten.